



# こうさぎ1組 クラスだより 12月



2024年 12月24日  
ひかりの子幼稚園

- クラスで取り組んでいること
- \* 手洗い・うがいの再確認
  - \* ジャンパーの着脱
  - \* スプーンやフォークを正しく持って食べる

今月の歌 ♪ クリスマスのうたがきこえてくるよ

クリスマスうたがきこえてくるよ  
クリスマスうたがきこえてくるよ

メリー メリー クリスマス  
メリー メリー クリスマス  
もうすぐたのしい クリスマス

今月の聖句

「さあ、ベツレヘムへ行こう。」  
(ルカ2:15)

今月の賛美歌 ♪ むかしむかしイエスさまは

1. むかし むかし イエスさまは  
かいばおけに わらのとこ  
うまやろばやうしたちと おねんねなさる すやすや
2. かみの おこの イエスさまよ  
くらいよるも かぜのひも  
わたしたちのそばにいて おまもりください いつでも

## クリスマス会 予行

予行で行った楽器遊びには、こばと組やこひつじ組など、今までの中で一番多くのお客さんが見に来てくれました。予行を終え、お部屋で過ごしていると、なんとこばと2組の子どもたちが、楽器遊びを見た感想をお手紙に書いて届けに来てくれました！「楽器遊び素敵だったよ。今度こばと2組の劇も見に来てね」と書かれていて、後日、劇を見に行きました。お部屋に戻った後、子どもたちに「こばと組の劇どうだった？」と尋ねると、「お時計(前)見て歌っててかっこよかった」「クッキー作るの楽しそうだった」などの感想を聞かせてくれました。そこで、子どもたちの感想を書いて、お手紙のお返しをしてはどうかと提案しました。すると多くの子どもが大賛成で、給食後、張り切ってそれぞれ絵や文字を書いて、思い思いにお手紙作りを行う姿がありました。お手紙をもらった喜びを経験したからこそ、今度は自分たちも何かしたいという子どもたちの思いに、とても成長を感じました。こばと2組さんにお手紙を渡した子どもたち、喜びに溢れてルンルンでお部屋に戻りました♪



劇遊び『クッキーどうぞ』



「お手紙でーす！」

## クリスマスプレゼント

クリスマス会の日に、子どもたちがお渡ししたクリスマスツリーのプレゼント。「クリスマスにおうちの人が来てくれるんだけど、みんなからクリスマスプレゼントを渡すのはどうかな??」と話すと、「イエーイ！渡したい！」と大喜びの子どもたちでした。お部屋でちょうど松ぼっくりの歌を歌っていたので、「松ぼっくりでこんなツリーを作ってみただけ、みんなも作ってみる?」とこちらが作ったものを紹介。みんな興味津々で、早く作りたい様子でした。白と緑の絵の具から好きな色を選んで色をつけ、ビーズも自由に好きな形を選んで飾り付けを行いました。大好きなおうちの人にあげるといことで、みんなとても張り切って作っていましたよ♪



色付け

ビーズ付け

ラッピング

## クリスマス会ありがとうございました

先日はお忙しい中、クリスマス会にお越しくささりありがとうございました。ほとんどの子どもが、当日まで元気に登園していましたが、クリスマス会が終わりほっとしたのか、翌日からインフルエンザによる欠席が増え、やむなくクラス閉鎖となりました。全員揃ってクリスマス会の日を迎えられたことが何より幸いだったと、今になりひしひしと感じます。毎日増えていくアドベントカレンダーの飾りの数を数え、おうちの人に来てくれる日を心待ちにしていた子ども達でした。アドベントを通して、一日一日期待を持って過ごしてきたこの期間、たくさんの段階を踏んで、見て頂いたあの一瞬の姿があります。緊張や嬉しさから、普段とは少し違った様子も見られたかもしれません。ですが、成果ではなく、これまでの楽しんできた時間を大切にできるように、3学期も子どもたちと共に歩んでいこうと思います。急激に気温が下がってきましたので、体調にお気をつけて、よいお年をお迎えください♪1月8日、また元気な姿の子ども達に会えることを楽しみにしています。

## サンタさんがやってきた!?

クラス閉鎖が明け、久しぶりに登園した子どもたち。なんとクリフのところにプレゼントが置いてあるではありませんか！おまけにサンタさんからのお手紙も！ワクワクしながら集いの時間に開けてみました。中身は、バランスボード、メイクドゥという段ボール用工作セット、働く車のパズルの3つでした。これからたくさん遊ぼうね！



## クリスマスカードをもらったよ!

デイサービスセンター天の川さんの利用者の方が、子どもたちのためにクリスマスカードを作ってくださいました。みんな嬉しそうにカードに触れながら見ていました。



## イエスさまのお誕生

クリスマス会当日、今まで空っぽだった飼いや葉桶にイエスさまがお生まれになっていました！「赤ちゃんだ！」とみんな大喜びでした♡



## 楽器遊びの取り組みについて

11月の初め頃から楽器遊びの取り組みが始まりました。初めは、音を鳴らすことそのものを楽しんでいた子どもたちでしたが、みんなで歌に合わせて楽器遊びを行い始めてからは、自由遊び中も、歌を歌いながら鳴らすことを楽しむようになりました。また、朝のご用意をしているお友達がいると、楽器を鳴らしながら応援したり、集いなどのみんなが集まる場で、前に出て歌に合わせて鳴らすことも楽しんでいたりしました。

他のクラスのこうさぎ組も楽器遊びの取り組みを行っていたので、ある日、見せ合いをしようと提案しました。子どもたちは、お客さんに見られるということで、不安げな様子もありましたが、様々なクラスと見せ合いを重ねていくうちに、前に立つことにも慣れ、自信を持って歌や楽器遊びを行うようになっていきました。楽器遊びの後には、お客さんから「ピシッと立っていてかっこよかった」や「楽器をまっすぐ持っていて素敵だった」など、よかったところを言ってもらい、思わず笑みが溢れる子どもたちでした♡



楽器で応援!

かっこよく持てるよ!

こうさぎ4組さんと見せ合い